

majordome, Mgr Cretoni, assesseur du Saint-Office, Mgr Persico, secrétaire de la Propagande pour les affaires du rite oriental, Mgr Nussi, secrétaire de la S. Congrégation des Etudes.

—Un décret de la S. Congrégation de la Propagande en date du 15 janvier dernier, partage de la manière suivante les \$400,000 que le Souverain-Pontife a acceptées du Gouvernement de Québec en compensation des Biens des Jésuites: Aux Jésuites \$160:00, plus le domaine communément appelé La Prairie, à l'Université-Laval \$100,000, à la succursale de cette Université à Montréal \$40,000; à l'archidiocèse de Québec \$10,000, à l'archidiocèse de Montréal \$10,000, à la Préfecture apostolique du Golfe St-Laurent \$20,000, aux diocèses de Chicoutimi, de Saint-Germain de Rimouski, de Nicolet, des Trois-Rivières, de Saint-Hyacinthe et de Sherbrooke, chacun \$10,000.

—Il se tiendra à St-Boniface, Manitoba, en juillet prochain, un concile provincial auquel prendront part Sa Grandeur Mgr Taché, archevêque de St-Boniface, et LL. GG. les évêques Grandin, Faraud et Clut, de Nord-Ouest; d'Herbomez et Durieu, de la Colombie Britannique. Ce sera le premier concile depuis la formation de cet archidiocèse.

— Sa Grandeur Mgr Fabre, archevêque de Montréal, et Sa Grandeur Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, sont de retour de Rome, après un voyage des plus heureux. Mgr Duhamel a obtenu l'érection canonique de l'Université d'Ottawa, la permission d'organiser son chapitre ainsi que la ratification de la constitution des Sœurs Grises en communauté indépendante.

M. le chanoine Bolduc, curé de Cacouna, est de re-